



Presseinformation

Die drei ??? - Das Dorf der Teufel

Deutschlands beliebteste Detektive ermitteln wieder „3D“ in Planetarien

München, im Oktober 2020 – 3D für die Ohren: das ist das Konzept der „Die drei ???“-Hörspiele in deutschen Planetarien. Dabei könnte das 3D auch für die drei Detektive stehen. Es bedeutet jedoch 3-dimensionaler Hörspielsound, wie man ihn nur unter der Planetariumskuppel erleben kann. Ab November startet „Die drei ??? - Das Dorf der Teufel“ in sechs deutschen Planetarien. In Hamburg, Berlin, Mannheim, Wolfsburg, im Mediendom Kiel und ab Dezember in Bochum erwartet die Besucher ein ultimatives Hörerlebnis, bei dem sie sich in die Handlung hineinkatapultiert fühlen. Der Vorverkauf hat größtenteils bereits begonnen oder startet in Kürze.

Die drei ??? - Das Dorf der Teufel“ wurde von EUROPA (Sony Music Entertainment) und HO3RRAUM MEDIA mit der „Spatial Sound Wave“ Audio-Technologie des Fraunhofer-Institutes für Digitale Medientechnologie produziert, die eine nahezu naturgetreue räumliche Wiedergabe ermöglicht. Das Hörspiel basiert inhaltlich auf der gleichnamigen Graphic Novel von Christopher Tauber, Ivar Leon Menger und John Beckmann, die im KOSMOS Verlag erschienen ist. Visuell begleitet wird das mittlerweile 8. immersive Hörspiel von atmosphärisch-düsteren Visualisierungen, die eigens für die 360°-Kuppel des Planetariums gestaltet wurden.

Spatiale Klangtechnologie und visuelle 360°-Projektionen

Die gruselige Geschichte um das Dorf der Teufel wurde im Rahmen der Hörspielbearbeitung um viele Klangkomponenten und eine dichte Atmosphäre angereichert. Möglich wird dies durch die sogenannte „spatiale Klangtechnologie“ mit der die neuen ‚Die drei ???‘-Hörspiele im Hamburger PrimetimeStudio produziert werden. Die Planetarien bieten mit ihrer Kuppelform die einzigartige technische Voraussetzung, um das dreidimensionale Sounderlebnis perfekt in Ohren und Hirn zu transportieren. Bis zu 60 Lautsprecher und vier Subwoofer verbergen sich hinter der Sternenkuppel. Durch die einzelne Ansteuerung jedes Lautsprechers können bis zu 32 Audioquellen frei in der Kuppel wiedergegeben und der ideale Klang für jeden einzelnen Sitzplatz erzeugt werden. Zudem wird die Geschichte visuell von 360°-Projektionen begleitet. Das sieht mal abstrakt künstlerisch, mal mysteriös nebelig, mal semi-realistisch aus, aber nie „filmisch“. So bleibt der Fokus immer auf dem Hörerlebnis, das Justus Jonas, Peter Shaw und Bob Andrews schon vor langer Zeit zu Kultfiguren gemacht hat.

Großer Erfolg mit mehr als 250.000 Zuhörern

Über 250.000 Besucher haben die bisherigen 7 Planetariums-Folgen der „Die drei ???“ in den vergangenen Jahren erlebt. Ein Grund für diesen Erfolg: „Nirgendwo kann man gemeinschaftlich so gut in andere Welten eintauchen, wie unter der Kuppel eines Planetariums“, sagen die Produzenten Matthias Krauß und Markus Schäfer von HO3RRAUM Media.



„Die drei ??? - Das Dorf der Teufel“ – darum geht es

Die drei ??? staunen nicht schlecht, als sie auf der Suche nach einem vermissten Freund des Chauffeurs Morton in Redwood Falls ankommen. Als wäre die Zeit stehengeblieben, lehnen die Bewohner des abgelegenen Dorfes jegliche Form des Fortschritts ab. Doch dies ist nicht die einzige Überraschung für Justus, Peter und Bob. Bereits nach kurzer Zeit überschlagen sich die Ereignisse und das Dorf der Teufel zeigt sein wahres Gesicht.

Weitere Informationen unter:

<https://www.dreifragezeichen.de/live/planetarium>

Veranstalter entwickelten Hygienekonzepte

Um den Spielbetrieb in Coronazeiten zu gewährleisten, haben die Planetarien Sicherheits- und Hygienekonzepte nach den Vorgaben ihres jeweiligen Bundeslandes entwickelt. Diese sehen u.a. Mindestabstände bei reduzierter Sitzplatzanzahl, Mund-Nasen-Schutz bis zum Sitzplatz sowie die Hinterlegung von Kontaktdaten vor. Genaue Informationen finden die Besucher auf der Webseite des jeweiligen Planetariums.

Über „Die drei ???“

„Die drei ???“ ist eine der erfolgreichsten Jugendkrimireihen der Welt. Bereits seit 1964 ermitteln Justus Jonas, Peter Shaw und Bob Andrews in spannenden Fällen und lösen mysteriöse Rätsel. Mit inzwischen rund 18 Millionen verkauften Büchern und mehr als 50 Millionen Tonträgern haben die Geschichten der drei Detektive viele Jungen und Mädchen begeistert – auch über mehrere Generationen hinweg. Die Sprecher der drei ???, Oliver Rohrbeck (Justus Jonas), Jens Wawrczeck (Peter Shaw) und Andreas Fröhlich (Bob Andrews), wurden 2016 mit dem Deutschen Hörbuchpreis für ihr Lebenswerk ausgezeichnet. Seit Jahren sind die ‚Die drei ???‘ die unangefochtene Nr. 1 der GfK-Hörspielcharts. 2019 war das Jubiläumsjahr der ‚Die drei ???‘-Hörspiele: 40 Jahre, 200 Folgen, neue Live-Tournee. Das eigens für die Bühne geschriebene Live-Hörspiel ‚Die drei ??? und der dunkle Taipan‘ war so erfolgreich, dass Zusatztermine geplant werden mussten, die sich Corona-bedingt jedoch ins Jahr 2021 verschoben haben. Noch im Jahr 2015 haben ‚Die drei ???‘ ca. 80.000 Kassetten verkauft. Sie sind damit maßgebend, dass dieses Medium weiter lebt. Ebenso geben ‚Die drei ???‘ der Bedeutung des Hörspielhörens über Streaming-Dienste einen maßgeblichen Schub.“

Presseservice

Möchten Sie als Pressevertreter selbst einmal 3D für die Ohren erleben? Sprechen Sie uns an.

Bildmaterial erhalten Sie frei zugänglich im EUROPA-Downloadbereich bei Kühl-PR:

<https://www.kuehlpr.de/download/cat/europa>

Pressekontakte, Premierentermine und Ticketlinks:

Kühl PR: Michael Tschiggerl, Tel.: 0172 – 427 82 46, E-mail: michael.tschiggerl@kuehlpr.de,



www.kuehlpr.de

Planetarium Hamburg: Stephan Fichtner, Pressesprecher, Tel.: 040 - 428 86 52-65, E-mail: presse@planetarium-hamburg.de, Christina Nollau, E-Mail: fraunollau@guteleundefabrik.de, www.planetarium-hamburg.de

Premiere: 17. November 2020

Tickets unter: <https://www.planetarium-hamburg.de/de/veranstaltungen-tickets/details/die-drei-das-dorf-der-teufel>

Planetarium Bochum: Prof. Dr. Susanne Hüttemeister, Tel.: 0234 - 51 606 - 41, E-mail: huettemeister@planetarium-bochum.de, www.planetarium-bochum.de

Premiere: tba (Dezember 2020)

Tickets unter: www.planetarium-bochum.de

Stiftung Planetarium Berlin: Franziska Schultze, Leitung Marketing und Kommunikation, Tel.: (030) 42 18 45-40, E-mail: fschultze@planetarium.berlin, www.planetarium.berlin

Premiere: 15. November 2020

Tickets unter: <https://www.planetarium.berlin/veranstaltungen/die-drei-und-das-dorf-der-teufel>

Planetarium Mannheim: Dr. Monika Maintz, Öffentlichkeitsarbeit, Telefon: 0621 419 42 38, E-mail: mm@planetarium-mannheim.de, www.planetarium-mannheim.de

Premiere: 21. November 2020

Tickets unter: <https://www.etix.com/ticket/v/11167/planetarium-mannheim?cobrand=Planetarium&listAll=true>

Mediendom der Fachhochschule Kiel: Heidemarie Goerigk, Tel. 0431 210 1723, E-mail: heidemarie.goerigk@fh-kiel.de, www.mediendom.de

Premiere: 16. November 2020

Tickets unter: <http://reservierung.mediendom.de//index.php?show=Die+drei+%3F%3F%3F+-+Das+Dorf+der+Teufel>

Planetarium Wolfsburg: Isabell Schaffer, Tel.: 05361 890 255 10, E-Mail: info@planetarium-wolfsburg.de, www.planetarium-wolfsburg.de

Premiere: 20. November 2020

Tickets unter: www.planetarium-wolfsburg.de

HO3RRRAUM

